

Chronik

{jcomments off}Vor mittlerweile 15 Jahren meinten wir das auf der Sportwoche des damaligen Tuspo Schoningen noch etwas fehlt und sind auf die Idee gekommen einen Volkslauf zu veranstalten. Diese Idee entwickelten wir von Treffen zu Treffen weiter und setzten diese in die Tat um: Wir wählten uns eine Strecke aus, auf der man gut Laufen kann, suchten Sponsoren, besorgten uns Startnummern, kümmerten uns um Versorgung für die Läufer und suchten ehrenamtliche Helfer. All diese Dinge haben wir erst nach monatelanger Arbeit erledigen können. Mittlerweile hat sich unser Lauf zu einer festen Größe im Solling etabliert. Darüberhinaus sind wir ebenfalls Mitglied im überregional bekannten Südniedersachsen Cup.

An dieser Stelle noch mal ein Herzliches Dankeschön an ALLE Sponsoren, Helfer und Läufer ohne die der Lauf gar nicht hätte stattfinden können Allen Teilnehmern wünscht der SC Schoningen 04 Viel Erfolg